

Geschäftsauflösung und Kundenübergabe per 1. Januar 2024

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Die Getränke Bösch AG in Nürensdorf stellt ihren Betrieb per Ende 2023 ein. Die Hauslieferungen und der Festservice für unsere Kunden laufen aber wie gewohnt weiter.

Die E. Bösch Getränke GmbH in Effretikon nimmt Ihre Bestellungen für das nächste Jahr entgegen. Für Lieferungen steht Thomas Hürlimann weiterhin im Einsatz.

50 Jahre Firmengeschichte

Walter Bösch begann im Jahr 1972 als Valser Depositär mit der Belieferung von Privatkunden mit Mineralwasser und Süsswasser. Als Lager diente die Scheune im Bauernhaus an der Alten Winterthurerstrasse 48 in Nürensdorf. Schon bald war auch seine Frau Therese im Büro und bei der Auslieferung dabei.

1978 zogen Geschäft und Familie in das erste eigene Wohn- und Gewerbegebäude an der Alten Winterthurerstrasse 19 ein. Bereits 1986 war das Gebäude zu klein, so dass an der Bühlwiesenstrasse 5 ein grösseres Wohn- und Gewerbehaus gebaut wurde. Der letzte Geschäftsausbau fand 2005 mit dem Umzug an die Alte Winterthurerstrasse 7, dem heutigen Standort, statt.

Von 1990 bis 2019 führte Therese Schwarz in Dietlikon einen zweiten Getränkeabholmarkt, zuerst im ehemaligen Postgebäude an der Bachtelstrasse 3, dann an der Dorfstrasse 3. Neben der Büroarbeit betreut sie seither die Kundschaft am Telefon, im Abholmarkt Nürensdorf und kümmert sich um die Einrichtung und Dekoration.

1995 wurde die Getränke Bösch von einer Einzelfirma in eine AG umgewandelt. Walter Bösch verliess das Unternehmen 2013 und ging mit 68 Jahren in Pension.

Roger Bösch, der das Unternehmen heute in zweiter Generation führt, ist seit rund 30 Jahren im Familienbetrieb tätig.

Im Dezember 2021 traf eine schriftliche Anfrage der Migros Genossenschaft Ostschweiz ein. Dies markierte den Startpunkt einer zweijährigen Planungs-, Eingabe- und Genehmigungsphase. Heute sind alle notwendigen Details geklärt und die Migros zieht mit einer Filiale im ehemaligen Abholmarkt ein. Ab Januar 2024 startet Vermieter Roger Bösch mit Umbauarbeiten am und im Gebäude, bevor die Mieterin Migros Installationen im Ladenbereich einbaut. Die Eröffnung der Migros-Filiale ist auf Ende August 2024 geplant.

Der Abholmarkt der Getränke Bösch AG bleibt bis Ende 2023 geöffnet und schliesst am Samstag, 30. Dezember 2023, um 16 Uhr zum letzten Mal. Für Lieferungen sind wir noch bis Weihnachten, Freitag, 22. Dezember 2023, für Sie da.

Nachfolge E.Bösch Getränke GmbH in Effretikon

Ab Januar 2024 übernimmt die E. Bösch Getränke GmbH aus Effretikon den Liefer- und Festservice. Unser Mitarbeiter und Chauffeur, Thomas Hürlimann, bleibt Ihnen erhalten und wird Ihre Bestellungen ab 2024 für seine neue Arbeitgeberin aus Effretikon ausliefern.

Die E. Bösch Getränke GmbH in Effretikon ist ebenfalls ein Familienbetrieb, der von Ernst und Eveline Bösch, zusammen mit Ihrer Tochter Alexandra geführt wird. In Illnau-Effretikon betreiben sie im Feldhof 1 auch einen Getränkeabholmarkt. In der Beilage finden Sie das Begrüssungsschreiben.

Abschied und Dank

Mit Freude setzten wir uns in den vergangenen 50 Jahre für Ihre Getränkewünsche ein. Therese Schwarz verabschiedet sich nun in den wohlverdienten Ruhestand. Roger Bösch ist noch einige Monate mit dem Umbau beschäftigt, nimmt anschliessend eine Auszeit, bevor er weitere Zukunftspläne schmiedet.

Wir bedanken uns herzlich für die vielen wertvollen Begegnungen, die schönen Gespräche und den bereichernden Austausch. Ihr Interesse an unseren Dienstleistungen und Produkten haben unser Unternehmen geprägt und dessen Weiterentwicklung ermöglicht. Ein grosses Dankeschön für Ihre Treue! Schauen Sie im alten Jahr bei uns vorbei. Wir beraten Sie gerne bis zum letzten Tag und offerieren Ihnen attraktive Schlussverkaufsangebote.

Roger Bösch, Therese Schwarz, Thomas Hürlimann, Daniel Kurmann



E. Bösch Getränke GmbH, Feldhof 1, 8307 Effretikon 052 343 75 80

An alle Kunden der Bösch Getränke AG in Nürensdorf

Kundenübernahme zu E. Bösch Getränke GmbH in Effretikon

Sehr geehrte Kundin Sehr geehrter Kunde

Mit einem lachenden und weinenden Auge sehen wir dem neuen Jahr entgegen. Die jahrelange, gute Zusammenarbeit mit der Getränke Bösch AG in Nürensdorf ist - und war für uns immer eine Bereicherung. An dieser Stelle ein grosses Dankeschön an das gesamte Bösch Getränke AG Team!

Es ist uns eine Ehre und ein Herzensanliegen, Sie als treue Kundschaft weiterhin beliefern zu dürfen und wir freuen uns sehr auf die positive Zukunft. Wie gewohnt kommen Sie auch bei uns in den Genuss des Hausliefer- und des Festservices. In unserem grossen Getränkeabholmarkt in Effretikon freuen wir uns stets auf Ihren Besuch und beraten Sie gerne unverbindlich.

Wir sind ebenfalls ein Familienunternehmen, welches bereits im Jahre 1990 gegründet wurde. Ernst Bösch, Gründer der Firma und noch immer der Kopf des Ganzen, hat als Einzelfirma gestartet und diese dann im Jahre 2010 in eine GmbH umgewandelt. Bereits im Jahr 1993 stärkte seine Frau, Eveline Bösch, ihm tatkräftig den Rücken und bewirtschaftet heute grösstenteils den Abholmarkt. Mittlerweile hat die E. Bösch Getränke GmbH sechs und mit Thomas Hürlimann im neuen Jahr sieben motivierte Mitarbeiter. Im Jahre 2021 ist Alexandra Bösch, die Tochter von Ernst und Eveline Bösch, in die Firma eingestiegen und wird diese in der Zukunft übernehmen. Wir freuen uns auf viele weitere Jahre.

Bestellvorgang: Was ändert sich für Sie?

- **Telefon**: 052 343 75 80

• Täglich von 07:30-12:00/13:30-17:15 Uhr

- **E-Mail**: <u>bestellung@boesch-getraenke.ch</u>

- Onlineshop: <u>www.boesch-getraenke.ch</u>

- **Abholmarkt**: E. Bösch Getränke GmbH, Feldhof 1, 8307 Effretikon

Mo.-Fr.:07:30-12:00/13:30-18:30 Uhr

• Sa. 08:00-16:00 Uhr

Wir freuen uns, Ihr neuer Ansprechpartner zu sein. Wir wünschen Ihnen und Ihren Angehörigen schöne Festtage und einen guten Rutsch.

Freundliche Grüsse

Ernst, Eveline und Alexandra Bösch

